
 

 

 

  
 

Porsche Carrera Cup France 2023 
Note Technique 11/2023 
 
Chers tous,  
Veuillez trouver ci-dessous la note technique 11/2023 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.  
Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.  
 

DECLENCHEMENT EXTINCTEUR AUTOMATIQUE 
 

Porsche Motorsport vous informe que dans de rares cas et dans des circonstances très particulières, le 
système d’extincteur automatique peut être rendu inopérant par un défaut dans l’unité de commande. 
 

 
DEFAUT DU SYSTEME D’EXTINCTEUR AUTOMATIQUE 

 
Le dysfonctionnement d’un composant électronique interne à l’unité de commande, en lien avec une 
décharge de la pile 9V, peut conduire à un défaut du système d’extincteur automatique dans de rares 
cas. L’extincteur ne peut alors plus être déclenché en cas de besoin. 

▶ Afin d’assurer le fonctionnement du système d’extincteur lorsque le véhicule est en marche, il 
est recommandé, pour l’instant, de toujours utiliser une batterie 9V neuve (de type lithium) dans 
le boitier de commande, juste avant de rouler. Ceci garanti une utilisation jusqu’à 6h. La pile doit 
alors être remplacée après les 6h de fonctionnement, dans la position « ARM » du bouton de 
commande présent sur le boitier. 
▶ Si aucune pile 9V (de type lithium) n’est disponible avant le roulage, alors la voiture doit être 
immobilisée jusqu’à ce qu’une nouvelle pile 9V (de type lithium) soit installée. 

 
Pile recommandée : 

 
  



 

 

 

 
 
 

REMARQUES : 
 
Le composant interne potentiellement défectueux dans le boitier de commande, ne peut pas être détecté 
via la fonction « TEST » de ce dernier. 
 
Seuls les boitiers de commande ayant un sticker à fond « BLANC » sont concernés. 
 
Veuillez également noter que les boitiers commandés auprès du service de pièces détachées compétition 
(sticker à fond « BLANC ») ayant été commandés pour les véhicules MY 2021 et 2022 sont aussi 
concernés par cette action de maintenance. 
 
Les boitiers de commande ayant un sticker à fond « ROUGE » ne sont pas concernés par ce 
dysfonctionnement et peuvent être utilisés sans restriction. 
 

Rep Référence Description Qté par véhicule 

1 9F1.980.811.8A Boitier de commande 1 
 

 

 
 
Porsche Motorsport a déjà mis en place une solution à ce défaut, en collaboration avec le fournisseur du 
boitier, et travaille avec la plus grande priorité sur la fourniture de nouveaux boitiers de commande - en 
gratuité - et ce le plus rapidement possible. 

 
 

  



 

 

 

 
 

IGNITION UNIT FIRE EXTINGUISHER SYSTEM 
 
Porsche Motorsport informs that in isolated cases and under special circumstances, the fire extinguishing 
system may fail due to abnormalities within the ignition unit of the fire extinguishing system. 
 
 

FAILURE OF FIRE EXTINGUISHING SYSTEM 
 

The failure of an electronic component within the ignition unit of the fire extinguishing system, in 
connection with a low state of charge of the 9V battery, can lead to a failure of the fire extinguishing 
system in isolated cases. The fire extinguishing system can therefore not be deployed if necessary.  

▶ In order to ensure the function of the fire extinguishing system while the vehicle is in use, it is 
recommended for the time being to always insert a new 9V battery (lithium type) into the 
ignition unit of the fire extinguishing system immediately before driving. This enables 
operation/driving of up to 6 hours. The battery must be replaced after 6 hours in the "ARM" 
switch position of the ignition unit.  
▶ If no new 9V battery (lithium type) is available before starting driving, operation of the vehicle 
MUST be suspended until a new 9V battery (lithium type) is installed. 

 
 
Recommended battery: 

 
  



 

 

 

 
 
 
NOTE :  
 
The possible internal component damage of the ignition unit cannot be detected via the test function of 
the ignition unit.  
 
Only ignition units with "white" stickers are affected.  
 
It should be noted that units purchased from the spare parts department (white sticker) that were ordered 
for vehicles from model years 2021 & 2022 are also subject to the above-mentioned recommended 
action.  
 
Ignition units with a red sticker are not affected by the abnormality and can be operated without 
restrictions. 
 

Pos Part number Description Pcs. Per car 

1 9F1.980.811.8A Ignition unit 1 
 

 
 
Porsche Motorsport has already defined a solution in cooperation with the supplier and is working with 
highest priority to provide new, free of charge ignition units as quickly as possible. 


